

# L'homosexualité est une perversion qui détruit la société entière



Russia | World | Society | Science | Incidents | Opinion | Business | Photo | Advertising

■ Opinion » Columnists

## Key facts about homosexuality misrepresented to the public

12.05.2016

AP photo

By Harun Yahya

Families are the fundamental building blocks of society. In order for a society to flourish and remain healthy, the family should consist of a father and a mother who are able to produce and give rise to children. However, there is a rising trend in many Western countries, which is intrinsically in contradiction to what is considered a normal society: same-sex marriage. As of late, being modern and classy in society requires freedom, which is definitely true, but according to the changing western cultures and values that includes acceptance of same-sex marriage. Furthermore, many activists promote homosexuality as another human rights issue that must undeniably be protected. Some endeavor deliberately to oppose religious values and merits while some are misguidedly following them in order to be hip, modern, trendy and in tune with their notion of what a new modern culture should consist of. They are usually unaware of the damage it is imposing on society, especially on children and the young generation.

Accordingly, homosexual activists use every opportunity they get in order to spread their homosexual lifestyles both within their communities and outside their communities. The media seems to be the leading tool used to disseminate and justify their argument. Homosexual lifestyle and those promoting such rights are increasingly finding support and legitimization in

Les familles sont les éléments fondamentaux de la société. Pour qu'une société prospère et reste en bonne santé, la famille doit être composée d'un père et d'une mère qui sont en mesure de donner naissance à des enfants. Cependant, il y a une tendance à la hausse dans de nombreux pays occidentaux qui est intrinsèquement contraire à ce qui est considéré comme une société normale : le mariage de même sexe. Evidemment, la liberté est une exigence de la société moderne et distincte, ce qui est certainement vrai. Mais selon les cultures et les valeurs occidentales changeantes, cette notion inclut l'acceptation du mariage de même sexe. En outre, de nombreux activistes défendent l'homosexualité en tant que sujet des droits de l'homme qui doit être indéniablement protégé. Certains s'efforcent délibérément pour s'opposer aux valeurs religieuses alors que certains vont malencontreusement les suivre afin d'être branchés, modernes, tendances et en harmonie avec leur notion de nouvelle culture moderne. Ils ne sont généralement pas conscients des dommages qu'ils causent à la société, en particulier aux enfants et à la jeune génération.

En conséquence, les activistes homosexuels profitent de toutes les occasions qu'ils ont pour propager leurs modes de vie homosexuels au sein de leurs communautés mais aussi à l'extérieur. Les médias semblent être le principal outil utilisé pour diffuser et justifier leur argument. Le mode de vie homosexuel et ceux qui promeuvent ces

droits gagnent de plus en plus de soutien et de légitimation aux États-Unis par l'intermédiaire d'émissions télévisées et de films d'Hollywood, d'émissions de télé-réalité, d'émissions liées à la mode, de reportages, de colonnes, de vidéos musicales, de livres, de magazines etc. Ils ont l'intention de dépeindre l'homosexualité comme une chose tout à fait ordinaire, saine et culturellement conforme à la tendance. Pour renforcer leur argument, certains activistes représentent les homosexuels en très bonne santé, en forme, beaux, élégants, et comme des gens qui réussissent avec des professions de cadre au sein des communautés et des sociétés. Avec l'impact de ces outils de soutien à la culture de l'homosexualité, 20% des Américains affirment que la télévision a changé leur opinion sur le mariage homosexuel. Malheureusement, dans l'industrie du film et de la mode, les gens soutiennent l'homosexualité afin d'obtenir des postes plus élevés. Cependant, le fait est que remodeler le mariage et faire de l'homosexualité un marketing, sont un grave danger pour la société au niveau moral, physique et économique.

Je pense qu'il est important de rappeler aux lecteurs pourquoi j'écris cet article. En fait, le but de cet article est de rappeler aux jeunes de ne pas tomber dans ce piège de lavage de cerveau et de maintenir fermement les valeurs spirituelles pour avoir une vie honorable ; de cette manière les membres de la société qui y font attention, suivront les valeurs morales de manière appropriée. Par conséquent, il est de la responsabilité de tout le monde de divulguer les actes odieux et abominables qui sont considérés comme étant en conformité avec ce « nouveau mode de vie » tout emballé au nom des droits de l'homme. Plus important encore, l'homosexualité est strictement interdite dans les religions divines (Coran 7 / 80-82, Bible Romains 1 / 24-28) et dans les récits des livres saints, les gens qui se sont engagés dans une telle indécence mentionnée dans les livres saints ont été pénalisés (Coran 15 / 68-75, Bible 2 Pierre 2 / 6-10).

En termes de morale et d'éthique, nous rencontrons un taux de pédophilie plus élevé dans les foyers homosexuels. Il est une obligation morale de protéger les intérêts des enfants sans défense dans notre société. Les recherches approfondies montrent que les enfants de parents homosexuels sont plus susceptibles d'éprouver une confusion sexuelle et de se livrer aussi eux-mêmes à des activités homosexuelles qui finissent par provoquer chez les enfants des troubles psychiatriques, la toxicomanie, l'agression sexuelle, le suicide et des maladies sexuellement transmissibles telles que le SIDA. Aux États-Unis seulement, les investissements du gouvernement ont augmenté de plus de 24 milliards \$ par an dans la lutte nationale contre le VIH.

Pour cette raison, il est alarmant de voir les statistiques concernant les mariages homosexuels et l'augmentation du nombre d'enfants qu'ils adoptent. Par exemple, aux États-Unis, 94.627 enfants vivent avec des couples homosexuels et le nombre total d'enfants vivant avec au moins un parent homosexuel est estimé entre 6 et 14 millions. De même au Royaume-Uni, à partir de mars 2015, le nombre d'enfants adoptés par des parents homosexuels est monté en flèche au cours des 12 derniers mois pour atteindre un niveau record. Il y a eu beaucoup de cas enregistrés d'agression sexuelle des garçons par leurs parents homosexuels et beaucoup d'autres non enregistrés par honte ou par crainte de le signaler. Ainsi, il est important de noter les commentaires évocateurs de Pavel Astakhov – Médiateur russe pour les droits des enfants – concernant les cas de pédophilie des couples homosexuels dans une interview : « Les orphelins russes ont toujours attiré les pervers étrangers en raison de l'accessibilité. Les étrangers venaient et prenaient simplement les enfants pour l'argent. » En conjonction avec ce rapport, la Russie a fait quelques ajustements sur l'adoption d'enfants russes par des familles étrangères interdisant les citoyens américains d'adopter des enfants russes en 2012 et l'année suivante, la Douma d'État a adopté une loi interdisant l'adoption d'enfants russes par des couples homosexuels

étrangers. Cela nous interroge sur le traumatisme psychologique dont ces petits enfants souffrent. La première étape pour remédier à cette situation est d'éduquer les enfants sur cette menace qu'ils peuvent éprouver. A partir de 4-5 ans, les enfants devraient être très soigneusement informés à ce sujet ; ils devraient apprendre à prendre les précautions nécessaires pour se protéger et ne jamais hésiter à signaler les abus sexuels qu'ils subissent, on doit bien leur expliquer que cela n'est pas leur faute et qu'ils ne devraient pas avoir honte.

Afin d'avoir l'acceptation et la compassion de la société, les homosexuels avancent quelques excuses illogiques pour justifier leurs actes indécents comme prétendre qu'ils ont des niveaux d'œstrogène élevés ou qu'ils sont génétiquement nés ainsi. Pourtant, toutes ces affirmations ont été réfutées par des études scientifiques. Il n'y a pas de différence significative de niveaux d'œstrogène ou de testostérone entre les homosexuels et les hétérosexuels. Aussi les chercheurs n'ont trouvé aucune preuve soutenant que les personnes homosexuelles sont génétiquement prédisposées à l'être. Il n'y a aucune preuve génétique. Les huit grandes études sur des jumeaux identiques en Australie, aux États-Unis et en Scandinavie au cours des vingt dernières années, concluent toutes le même point ; que les homosexuels ne sont pas génétiquement nés ainsi. Il faut garder à l'esprit que même s'ils avaient raison, aucune d'entre elles ne justifient leur comportement indécent. Une personne peut être née sans sexe ou avec deux sexes ou avec des défauts physiques sexuels, mais cela ne constitue pas une justification pour se comporter d'une manière indécente. Une personne est responsable de garder sa chasteté à chaque occasion pour vivre une vie honorable.

Tout le monde doit assumer la responsabilité de sensibiliser le public afin d'avoir un meilleur environnement social et vivant en considérant les exemples et les preuves énumérés dans cet article. Il est essentiel d'informer et d'éduquer les gens sur les graves effets négatifs de l'homosexualité sur eux et sur leur environnement. Par ailleurs, les activistes devraient arrêter sa promotion comme une chose enviable parce que la vérité est en effet bien le contraire. Je tiens à souligner que je suis absolument contre les actions violentes et barbares faites contre les homosexuels. Je m'oppose seulement aux actes anormaux qu'ils font. En conséquence, les personnes de bon sens devraient unir leurs forces pour protéger contre les dommages que l'homosexualité inflige à la société dans son ensemble.

Article d'Adnan Oktar sur Pravda.ru & Jefferson Corner :

<http://www.pravdareport.com/opinion/columnists/12-05-2016/134394-homosexuality-0/>

<http://www.jeffersoncorner.com/key-facts-about-homosexuality-misrepresented-to-the-public/>



## Key facts about homosexuality misrepresented to the public



22  
05  
2016

by Harun Yahya

Families are the fundamental building blocks of society. In order for a society to flourish and remain healthy, the family should consist of a father and a mother who are able to produce and give rise to children. However, there is a rising trend in many Western countries, which is intrinsically in contradiction to what is considered a normal society: same-sex marriage. As of late, being modern and classy in society requires freedom, which is definitely true, but according to the changing western cultures and values that includes acceptance of same-sex marriage. Furthermore, many activists promote homosexuality as another human rights issue that must undeniably be protected. Some endeavor deliberately to oppose religious values and merits while some are misguidedly following them in order to be hip, modern, trendy and in tune with their notion of what a new modern culture should consist of. They are usually unaware of the damage it is imposing on society, especially on children and the young generation.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/lhomosexualite-est-une-perversion-qui-detruit-la-societe-entiere>